
令和４年度 第 1 回学校関係者評価委員会報告 
 

１ 日時 令和４年７月 14 日（木）14 時 30 分～15 時 25 分 
 
２ 場所 小会議室 
 
３ 出席者 
  有水義博委員，菊野純一委員，松山英作委員，横山佳予子委員，学校関係者（校長，

教頭，事務長，四部主任） 
 
４ 各委員からの質問・意見・提言 
 

① 自転車の事故の状況はどのようになっているか？ 
→大きな事故はないが，１年生が自転車登校になれておらず，苦情や軽い接触
事故がある。 
→大きな事故が起こらないようきめ細やかな指導をお願いしたい。 

② 不登校生への対応はどのようにしているか？ 
→教育相談係が中心となり，SC を実施している。 
→是非，この件もきめ細やかな指導をお願いしたい。 

③ 服装指導等，生徒指導はどのように行っているのか？ 
→細かなことでも生徒指導でチームとして動いている。大きな問題は少ない
が，スマホなど SNS に関する問題が多い。 

④ 部活動のあり方に変化があるのか？ 
→負担軽減を工夫している。全体の休日数が決まっている。大会前等は練習時
間が多くなったりするが，考査期間に勉強の時間を確保するなどで調整してい
る。 
→地域の中学校とも一緒に練習を行うなどの連携も是非お願いしたい。 

⑤ SDGｓの取組は行っているか？ 
→生徒会のボランティアや教科での取組はしているが，全体的にということは
していないので，今後検討したい。 
→様々な教科の横断的な指導を考える中でも，SDGｓの考え方を取り入れて移
動してもらいたい。 

 
 
 
 



信頼される学校づくりのための委員会報告 
 

１ 日時 令和４年７月 14 日（木）15 時 30 分～16 時 00 分 
 
２ 場所 小会議室 
 
３ 出席者 
  有水義博委員，菊野純一委員，松山英作委員，横山佳予子委員，学校関係者（校長，

教頭，事務長，四部主任） 
 
４ 各委員からの意見・提言 
 

① 南高校の生徒はマナーがいい。 
② 文武両道を行っていて，進学や資格取得の勉強だけでなくインターハイなども行っ

ている。また，会の前に学校を案内してもらったが机がきちんと並んでいた。チー
ムとしての取組を感じる。 

③ 努力が出ている。ある店で「南高校生は面接をしなくても採用できるくらいいい生
徒が多い」といった声を聞いたことがある。自分事としてうれしかった。他の先生
方も含めて，小さな問題もすぐに取り組んでほしい。 

④ 挨拶や礼儀をしっかりさせるということについては，同感だ。是非今後も挨拶や礼
儀を徹底させてほしい。 

 


